

Lunar Blue Bandbio (kurz / short)

German

Lunar Blue ist eine Funk-Rock-Band aus der Schweiz, die 2019 gegründet wurde. Die vier Bandmitglieder kennen sich seit ihrer Schulzeit und haben sich während der Pandemie wieder zusammengefunden, um neue Musik zu schreiben. Der Sound von Lunar Blue ist groovig, funky und raw. Eine Mischung aus treibenden Rhythmen, gefühlvollen Vocals, Gitarrenriffs, schweren Basslines und elektronischen Elementen ergibt ihren einzigartigen, energiegeladenen Stil. Die Band arbeitet unabhängig und produziert alle ihre Songs selbst. Dieser Ansatz definiert ihre Identität als selbstständig, geradlinig und kompromisslos.

English

Lunar Blue is a funk rock band from Switzerland that was founded in 2019. The four band members have known each other since school and reunited during the pandemic to write new music. Lunar Blue's sound is groovy, funky and raw with a cheeky energy. A blend of driving rhythms, soulful vocals, guitar riffs, heavy basslines and electronic elements comes together to create their unique, energetic style. The band works independently, producing all their own songs. This approach defines their identity as self-reliant, straightforward and uncompromising.